



Agosto 23, 2018

Será a las 11.30 en la Casa de las Culturas “Artistas Neuquinos”. El certamen convoca a participar a jóvenes de entre 12 y 18 años en las categorías pintura, cuento, canto solista, danza, videominuto, fotografía, teatro y conjunto musical, y los seleccionados integrarán los Juegos Culturales Evita 2018 que se desarrollarán en octubre en Mar del Plata.

La subsecretaría de Cultura de la Provincia del Neuquén presentará mañana -viernes 24 de agosto- la edición 2018 de los Juegos Neuquinos Culturales, que convoca a participar a chicos y chicas en las categorías sub 15 y sub 18 en las disciplinas de pintura, cuento, canto solista, danza, videominuto y fotografía, y categoría única de 12 a 18 años en las disciplinas de teatro y conjunto musical.

Los seleccionados viajarán a Mar del Plata para formar parte de los Juegos Culturales Evita 2018. Este año, el lema que unifica a todas las disciplinas tanto a nivel provincial como nacional es “La cultura toma cuerpo”, con el objetivo de visibilizar cómo se inscriben las marcas del género, la etnia y la sexualidad en los cuerpos, y cómo los cuerpos a su vez relatan, testimonian, crean y recrean estos rasgos y elementos identitarios.

El lanzamiento oficial será a las 11.30 en la Casa de las Culturas “Artistas Neuquinos”, ubicada en Yrigoyen 656. El encuentro contará con la actuación de las ex participantes Lucía Mancilla, de Villa la Angostura, ganadora en el rubro canto solista en la edición 2016, con el acompañamiento en guitarra de Oriana Lagos, de Villa Traful, ganadora en el año 2013 en el mismo rubro.

También cantará Marisa Huenuqueo, de Plottier, ganadora de la categoría canto solista en 2015, y bailarán Camila Garcés y Fernando Encina, de Plottier, que fueron seleccionados ganadores de la edición 2017 en el rubro danza.

Estarán presentes en el lanzamiento los directores de Cultura por las cuatro zonas en las que se llevarán a cabo las distintas instancias de los juegos: por zona norte el director de Cultura de Chos Malal, Ramón Guzmán; por zona sur, la directora de Cultura de Piedra del Águila, Natalia Zea; por confluencia, el director de Cultura de Plottier, Pablo Lucas Natucci, y por la zona centro el director de Cultura de Caviahue, Axel Heim.

También el subsecretario de Cultura de Villa la Angostura, Jorge Arakelian, que en esa localidad se desarrollará la final, y el secretario del COPADE, Sebastián González, quien además es el representante de la provincia del Neuquén ante el Consejo Federal de Inversiones (CFI).

Acerca de los Juegos

Los Juegos Neuquinos Culturales son una herramienta de inclusión y promoción social que posibilita que miles de jóvenes, provenientes de escuelas públicas y privadas, clubes, ONG, representaciones comunales, instituciones y academias de todo el país participen de diferentes instancias culturales y artísticas.

Están destinados a jóvenes y adolescentes de entre 12 y 18 años de edad con el objetivo de promover la potencialidad del arte como herramienta para la reflexión individual y colectiva, y el desarrollo de la capacidad crítica; el desarrollo de la actividad artística para el fortalecimiento de la autoestima personal y los lazos comunitarios; la necesidad de revalorizar el derecho al juego y a la creación entre los niños, niñas y adolescentes, en un contexto en que la privación material y simbólica de muchos sectores de la sociedad atentan contra esa posibilidad y el arte y el deporte como herramienta para la inclusión y la promoción social.

Desarrollo, zonas y fechas

La primera parte del certamen se desarrollará en cuatro zonas. La primera instancia será los días 31 de agosto y 1° de septiembre en Chos Malal, zona Norte, y participarán 17 localidades; la segunda será los días 7 y 8 de septiembre en Plottier, zona confluencia, con 12 localidades participantes; la tercera será los días 14 y 15 de septiembre en Caviahue, zona centro, con 16

localidades, y la última instancia será los días 21 y 22 de septiembre en Piedra del Águila, zona sur, con 13 localidades participantes.

La final provincial está prevista para el 5 y 6 octubre en Villa La Angostura, y quienes resulten elegidos viajarán a Mar del Plata del 21 al 28 de octubre para participar de los Juegos Culturales Evita. El año pasado participaron de la instancia provincial 450 niñas, niños y jóvenes.

La provincia comenzó a implementar su programa permanente provincial de Cultura a partir de la realización de los Juegos Nacionales Evita en 2006, en Embalse Río Tercero, con la participación de 15 provincias y algunos municipios. Desde 2007 las finales tienen lugar en Mar del Plata. Cada año participan de las finales de los talleres culturales más de 800 personas, entre niños y jóvenes de todo el país.

Neuquén Informa